

## **Initiative «Wir sind Kirche» lobt Weltsynode im Vatikan**

**Die Initiative «Wir sind Kirche» hat bei einer Online-Pressekonferenz den Vorbereitungsprozess und die Arbeitsweise der Synode gelobt. Eine «Zwei-Klassen-Kirche» hätten keine Zukunft, so Sprecher Christian Weisner. «Wir sind Kirche und wir können Kirche – auch ohne eure Zustimmung», sagte die Religionspädagogin Martha Heizer.**

Die Initiative «Wir sind Kirche» blickt positiv auf die derzeit tagende Weltsynode in Rom. «Wir befinden uns mittendrin in einem Transformationsprozess auf allen Ebenen. Das muss eine Chance werden», sagte Sprecher Christian Weisner am Montag bei einer Online-Pressekonferenz. In einer Welt der Krisen könnte die Kirche nun Vorbilder entwickeln, um vielfältige Herausforderungen gemeinschaftlich anzugehen.

...

<https://www.kath.ch/newsd/initiative-wir-sind-kirche-lobt-weltsynode-im-vatikan/>

Zuletzt geändert am 09.10.2023